



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 239  
17 de abril de 2017**

**La Facultad de Ciencias Administrativas  
fomentará carreras a distancia**

Francisco Garzón, decano de la facultad de Ciencias Administrativas, en entrevista en la Radio Universitaria explicó sobre la importancia del estudio a distancia de las carreras de Auditoría, Administración de Empresas y Administración Pública y sobre cómo se ha llevado a cabo el trabajo en su gestión.

Garzón señaló que, actualmente la facultad de Ciencias Administrativas es la más numerosa de la Universidad con 5800 estudiantes aproximadamente, repartidos en las diferentes carreras que oferta en las modalidades presencial y a distancia.

Resaltó la gestión del cuerpo de docentes y el trabajo alrededor de la aprobación para que las carreras presenciales y a distancia cuenten con un rediseño de malla curricular que, de acuerdo a los últimos ajustes y observaciones recibidas, entrarán en vigencia en los próximos días.

En relación al trabajo desarrollado en el área de Vinculación con la Sociedad, la facultad mantiene proyectos de investigación en los cantones de Cayambe y Pedro Moncayo. Además, genera un aumento de convenios con instituciones públicas y privadas, que incluyen la participación de estudiantes en prácticas pre profesionales. **J.M.**

